

Südwest Presse 07.05.2021 REGION

Förderpreis: Abstimmung startet

Region. Die Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE will diejenigen ehren und unterstützen, die insbesondere in Corona-Zeiten Großes für ihre Vereine leisten. Ab diesem Freitag, 7. Mai, läuft die Online-Abstimmung, für die mehr als 50 außergewöhnlich engagierte Menschen in der Region zur Auswahl stehen. Die Kandidaten wurden aus den Reihen ihrer eigenen Vereine vorgeschlagen. Die Abstimmung endet am Dienstag, 18. Mai, und läuft über die Homepage der Donau-Iller-Bank sowie die Seite der Südwest Presse Ehingen.

Mehr als 30 000 Euro werden insgesamt in der Region verteilt, im Geschäftsbereich der Donau-Iller-Bank. Prämiert wird in drei Kategorien: Zum einen entscheidet eine Jury, die auch den Preis in der Kategorie der Unter-25-Jährigen vergibt. Dann gibt es noch den Online-Preis, der sich aus der Abstimmung ergibt. Die Vereine, aus deren Reihen der jeweils erste Sieger der drei Kategorien stammt, erhalten 3000 Euro. mart

Info Zur Abstimmung geht's hier:
www.donau-iller-bank.de/ehrenamt
www-swp.de/ehingen